

[Retour à l'accueil](#)

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

11 février 2024

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977

3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <https://www.paroissessaintmaxime.org>

Courriel pour recevoir le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Partage Saint-Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 16 h 30.

Nouvelles et événements

- ❑ Le carême débute le 14 février. L'horaire des messes pour le mercredi des cendres seront comme suit à : 8 h30, 16h30 et 19h30. Fidèle à nos habitudes il y aura l'adoration après les messes. Il reste quelques livrets de carême à l'entrée.
- ❑ Lors des vendredis du carême, un groupe de personnes feront, à partir de 15h, le chapelet de la miséricorde, le chemin de croix, le chapelet marial, la messe et l'adoration.
- ❑ À partir du 23 février la paroisse animera une session Alpha et cela à tous les vendredis soir de 18 h 30 à 20 h 30. Veuillez utiliser l'entrée du presbytère pour vous rendre à la salle André-Rivest. Voulez-vous en savoir plus ? Nous vous attendons le 23 février, un repas gratuit est offert. Pour inscription veuillez vous enregistrer par courriel au : voirlecoach@gmail.com ou par téléphone à : Véronique au 438324-8640.
- ❑ Apportez dès maintenant vos vieux rameaux et déposez-les à l'entrée de l'église ; nous avons une personne pour les brûler.
- ❑ Nous ferons de nouveau cette semaine une quête pour l'œuvre des vocations du diocèse de Montréal, la semaine passée le message a peut-être été mal compris ? Des enveloppes sont disponibles à la sortie si vous voulez faire un don par la poste.
- ❑ Une idée de prière que je propose à tous, mais spécialement aux hommes, père ou grand-père. Connaissez-vous un trentain ? Une neuvaine c'est 9 jours. Un trentain c'est 30 jours. Si vous aimez faire un trentain à St-Joseph pour votre famille, cela débutera le 18 février pour se terminer le 18 mars, veille de la fête de Saint-Joseph le 19 mars. Vous trouverez plusieurs idées de trentain à St-Joseph sur internet. Vous pouvez aussi installer l'application Hosanna sur votre téléphone, des nouvelles méditations vous seront proposées chaque jour. Et ce qui est bien de ce trentain, personne ne le saura, c'est entre vous et le Seigneur 😊.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi :	16 h 30
Dimanche :	8 h 30 11 h

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi :	16 h 30
Mardi, jeudi et samedi :	8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi	17 h 30
Mardi, jeudi et samedi :	9 h 30

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi	16 h 30
----------	---------

Légion de Marie

Mardi et samedi :	9h
-------------------	----

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi :	20 h Zoom 8992816257
----------------------	-------------------------

AVIS : Veuillez prendre note que les reçus d'impôt pour 2023 seront postés au courant de la semaine du 12 février.



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 10 février

8 h 30 : Tanios Azzi La famille

16 h 30 : Don Smith Son épouse Renée

Dimanche 11 février

8 h 30 : Yrvins et Frantz Leur mère

11 h : MatheuMits Fouché Nicolas Bertrand

Lundi 12 février 16 h 30 : St-Antoine de Padoue Carolynn Leclair

Mardi 13 février 8 h 30 : Action de grâce Jacques et Aida Bédard

Mercredi 14 février 16 h 30 : Michel et Josée Lalonde Leur mère

Jeudi 15 février 8 h 30 : Renaud Sa sœur Dolorès

Vendredi 16 février 16 h 30 : Lucie Héroux Péloquin Céline et la famille

Samedi 17 février

8 h 30 : En l'honneur de la Vierge pour toutes les souffrances lors de
la crucifixion de Jésus Christ Marta

16 h 30 : Maria Fioré Sa fille

Dimanche 18 février

8 h 30 : Parents défunts Claudette

11 h : Jean-François Labrosse Son oncle Robert

VOS OFFRANDES DU 4 FÉVRIER

Quête : 1 176 \$ Lampions : 217 \$

Bellerive : 42 \$ Villagia : 85 \$

Les cinq cadeaux que la famille apporte à la société

Pascale Morinière–Aleteia -publié le 08/02/24

Lors de la soirée de clôture de l'Université de la Vie organisée par Alliance Vita, le 5 février dernier, Pascale Morinière, présidente des Associations Familiales Catholiques (AFC), a résumé en cinq points les bienfaits de la famille pour chaque être humain et pour la société : école de l'amour, accueil de la vie, humanisation, socialisation, solidarité.

Si le mouvement *desnokidsouchild free* fait bien souvent les titres de la presse, il est loin de refléter l'opinion très majoritaire de nos concitoyens : dans un sondage du *Parisien* d'octobre dernier, 83% des Français interrogés plaçaient la famille en tête de leurs préoccupations, bien avant le travail, les loisirs ou l'argent... À rebours du courant malthusien *deschild free*, les Français plébiscitent la famille. Le cœur de chaque Français bat d'abord pour sa famille !

La famille apporte à chaque être humain et à la société cinq présents qu'elle seule est capable de transmettre. Voici ces cinq présents :

- La famille est un lieu de croissance humaine, elle est la première école de l'amour, là où on apprend, si on le veut bien, à se décentrer du « moi d'abord » qui nous encombre si souvent !
- La famille offre la vie. Elle est le berceau de la vie humaine. La philosophe Hannah Arendt rappelait qu'à chaque génération, « le miracle qui sauve le monde, c'est la naissance d'hommes nouveaux ». C'est dans la famille que ce miracle s'accomplit.
- *Quand les familles vont bien, c'est toute la société qui va mieux.*
- La famille apporte aussi l'humanisation des nouveaux êtres humains, par l'amour, bien sûr, mais aussi par la transmission du langage sur les genoux de nos parents. Entrer dans le langage permet de se comprendre soi-même, ouvre à la relation avec autrui avec les mots et non par la violence et, enfin, permet de s'insérer dans une culture.

- La famille est encore la matrice, l'incubateur de la vie sociale : elle apprend à chacun à se situer dans des relations d'altérité et à sortir de la toute-puissance du petit enfant. Elle permet de découvrir par « l'irréductibilité du masculin au féminin », comme l'écrit Sylviane Agacinski, que « je » ne suis pas le tout de l'humanité. De proche en proche, cette aptitude à la vie sociale tisse et consolide toute la société.

Enfin, la famille est le tout premier lieu de la solidarité. C'est le premier amortisseur social parce que c'est le lieu de l'amour « sanssi, ni mais », l'amour inconditionnel, celui qui affirme : « Quoi qu'il arrive, je serai là pour toi ».

Dans une famille, il y a aussi des éclats de voix et des portes qui claquent, des familles blessées et des familles blessantes ! Bien sûr, mais à force de ne regarder que ce qui dysfonctionne, on en oublie de présenter les bienfaits des familles pour chacun et pour la cohésion de la société dans son ensemble : école de l'amour, accueil de la vie, humanisation, socialisation, solidarité. La famille ouvre l'avenir ! Quand les familles vont bien, c'est toute la société qui va mieux. La famille est la première agence de paix. Avant tout engagement pour une noble cause, commençons par prendre soin des nôtres : c'est la paix du monde qui à chaque fois en ressortira grandie.



MMD Creative | Shutterstock

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« **Le lépreux habitera à l'écart, son habitation sera hors du camp** »
(Lv 13, 1-2.45-46)

Lecture du livre des Lévites

Le Seigneur parla à Moïse et à son frère Aaron, et leur dit : « Quand un homme aura sur la peau une tumeur, une inflammation ou une pustule, qui soit une tache de lèpre, on l'amènera au prêtre Aaron ou à l'un des prêtres ses fils. Le lépreux atteint d'une tache portera des vêtements déchirés et les cheveux en désordre, il se couvrira le haut du visage jusqu'aux lèvres, et il criera : "Impur ! Impur !" Tant qu'il gardera cette tache, il sera vraiment impur. C'est pourquoi il habitera à l'écart, son habitation sera hors du camp. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

**R/ Tu es un refuge pour moi ;
de chants de délivrance, tu m'as entouré.**

Heureux l'homme dont la faute est enlevée,
et le péché remis !

Heureux l'homme dont le Seigneur ne retient pas l'offense,
dont l'esprit est sans fraude !

Je t'ai fait connaître ma faute,
je n'ai pas caché mes torts.
J'ai dit : « Je rendrai grâce au Seigneur
en confessant mes péchés. »

Toi, tu as enlevé l'offense de ma faute.
Que le Seigneur soit votre joie !
Exultez, hommes justes !
Hommes droits, chantez votre allégresse !

DEUXIÈME LECTURE

« **Imitez-moi, comme moi aussi j'imite le Christ** » (1 Co 10, 31 – 11, 1)

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères, tout ce que vous faites : manger, boire, ou toute autre action, faites-le pour la gloire de Dieu. Ne soyez un obstacle pour personne, ni pour les Juifs, ni pour les païens, ni pour l'Église de Dieu. Ainsi, moi-même, en toute circonstance, je tâche de m'adapter à tout le monde, sans chercher mon intérêt personnel, mais celui de la multitude des hommes, pour qu'ils soient sauvés. Imitez-moi, comme moi aussi j'imite le Christ.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

Alléluia. Alléluia.

Un grand prophète s'est levé parmi nous,
et Dieu a visité son peuple.

Alléluia.

ÉVANGILE

« **La lèpre le quitta et il fut purifié** » (Mc 1, 40-45)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là, un lépreux vint auprès de Jésus ; il le supplia et, tombant à ses genoux, lui dit : « Si tu le veux, tu peux me purifier. » Saisi de compassion, Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « Je le veux, sois purifié. » À l'instant même, la lèpre le quitta et il fut purifié. Avec fermeté, Jésus le renvoya aussitôt en lui disant : « Attention, ne dis rien à personne, mais va te montrer au prêtre, et donne pour ta purification ce que Moïse a prescrit dans la Loi : cela sera pour les gens un témoignage. » Une fois parti, cet homme se mit à proclamer et à répandre la nouvelle, de sorte que Jésus ne pouvait plus entrer ouvertement dans une ville, mais restait à l'écart, dans des endroits déserts. De partout cependant on venait à lui.

– Acclamons la Parole de Dieu.